



Garantir enfin notre sécurité OUI au renvoi effectif des criminels étrangers

Enjeux et explication de la votation du 28 février.

Pourquoi renvoyer les criminels étrangers ?



► **2 février**, Le 118, Rue Plantour 3, 1860 Aigle, 19h30 avec Michaël Buffat et Kevin Grangier

► **16 février**, Hôtel Swiss Majestic, Av. des Alpes 45, 1820 Montreux, 20h00 avec Michaël Buffat et Jean-Pierre Grin

Entrée libre et sans engagement.

Verre de l'amitié offert.

Retrouvez cet événement sur notre page
Facebook: Comité vaudois pour le renvoi effectif
des criminels étrangers

